

Un expert d'une organisation continentale fait l'éloge des résultats de Cuba en matière d'attention materno-infantile



La Havane, 9 octobre, (RHC).- Le Coordonnateur de l'Alliance Néonatale pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Pablo Durán, a qualifié d'exemple pour la région, les résultats de Cuba dans le domaine de la santé publique et tout spécialement en ce qui concerne l'attention materno-infantile et néonatale.

Pablo Durán, qui travaille au Centre Latino-américain de Périnatologie, de l'Organisation Panaméricaine de la Santé qui a son siège à Montevideo, en Uruguay a mis l'accent sur la qualité de l'attention qu'offrent les professionnels de la santé depuis le niveau d'attention primaire.

Ce spécialiste a fait l'éloge des médecins cubains qui non seulement travaillent à Cuba mais dans toutes les latitudes.

L'expert régional qui participe au Congrès d'Infirmierie qui siège à La Havane a signalé que le taux de mortalité de Cuba en 2014, qui a été de 4,2 pour mille est le plus bas de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Il a souligné que tous les efforts consentis aux soins avant la conception, durant la grossesse et au moment de la naissance sont des actions fondamentales pour réduire la mortalité infantile et donc atteindre l'un des objectifs de développement du millénaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72060-un-expert-dune-organisation-continentale-fait-leloge-des-resultats-de-cuba-en-matiere-dattention-materno-infantile>



Radio Habana Cuba